



## Se buscan doctores, centro médicos y terapeutas para ser parte del primer Mall Digital de la Salud made in Chile

La plataforma ColaboraMed hizo un llamado para que médicos, odontólogos, kinesiólogos, nutricionistas, psicólogos, fonaudiólogos, terapeutas de medicina natural y terapias alternativas, puedan ser parte del primer Mall Digital de Salud en Chile. Con la aplicación, se podrá acceder a los prestadores de salud inscritos, a las reservas, agendamientos, pago particular, pago con bonos y bonificaciones de co-pagos.

El Mall Digital de Salud es un desarrollo generado por un equipo con más de 25 años de experiencia, que en los últimos 7 años se ha dedicado a modernizar su plataforma y aplicaciones, para consolidar una solución que crea un puente entre los prestadores y pacientes. "Dentro de este Mall Digital las personas encontrarán prestadores de salud independientes, consultas médicas, centros médicos, clínicas dentales, centros de salud, centros de estética, centros

de terapias alternativas y terapias complementarias", explicó Sergio Bustamante, CEO y fundador de ColaboraMed.

Dentro de los beneficios que ofrece el Mall Digital para prestadores es que estos podrán ser parte de la plataforma pagando una membresía "Low Cost". Las membresías varían desde los \$670 a \$1.700 diarios. También, el prestador podrá estar visible en línea 24/7 para más de 15 millones de Chileños en Fonasa e Isapre, y competir con las grandes redes de salud. "En el mall podrán encontrar más de 800.000 personas registradas actualmente en la plataforma que pueden acceder y buscar un prestador. Y se espera llegar a más de 2,6 millones de pacientes en un año y a más de 6.000.000 en 2 años", proyectó el CEO y fundador de ColaboraMed. Transformándose en la alternativa de captación de pacientes más económica, segura y privada de Chile.

Esta iniciativa no

sólo beneficiará a los profesionales y trabajadores de la salud, sino que a más de 6

millones de personas que podrán acceder a una mejor salud con costo más bajo, bonifi-

cado, y los prestadores ofrecerán sus servicios tanto médicos como terapéuticos en un lugar

seguro, con una app especializada en salud y ajustada a la normativa.